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Sr. Presidente

Concejo Deliberante

Me dirijo a Ud. a los fines de remitir la siguiente Minuta de Comunicación

dirigida a la Sra. Gobernadora Rosana Bertone, para ser incorporado sobre tablas,

y ser tratado en la sesión.

Motiva la presente, dar respuesta al requerimiento realizado por los

empleados de la Escuela Provincial N° 41 Mario Benedetti (Kloketen Anexo), con

motivo referente a la solicitud de que se señalice la entrada de la misma, con un

cartel de prohibido estacionar y se demarque el cordón, para que los alumnos,

profesores y demás personas que concurran al estable imie to puedan hacerlo

desde la escalera principal.

Sin otro particular, lo saludo muy atentamente,
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En mi carácter de Presidente del Concejo Deliberante y por mandato del

Cuerpo de concejales tengo el agrado de dirigirme a la Sra. Gobernadora de la

Provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur, Dra. Rosana

Bertone, con motivo de dar respuesta a la solicitud realizada por funcionarios y

empleados de la escuela provincial N° 41 "Mario Benedetti" (Kloketen Anexo),

para que se arbitre los medios necesarios con el Departamento Ejecutivo

Municipal, a fin de realizar una señalización en la vereda y cordón, con motivo de

que se prohíba el estacionamiento permanente de vehículos sobre las escaleras

de ingreso al colegio que se ubica por la arteria De la Estancia, para que exista un

ascenso y descenso de alumnos, profesores y demás personas que concurran al

establecimiento, libre de obstrucción por parte de los vehículos que allí

acostumbran a estacionar. Sin otro particular, la saludo a Usted con mi más atenta

consideración.
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